



## Rückblick auf unsere Gemeindeversammlung – ein Dank an Sie alle

Geschätzte Einwohnerinnen und Einwohner von Zwingen

Seit unserer Gemeindeversammlung vom 10. Dezember sind einige Tage vergangen. Diese Zeit habe ich genutzt, um die Versammlung und ihre Bedeutung nochmals Revue passieren zu lassen. Ich freue mich sehr über das grosse Interesse und die engagierte Teilnahme über 120 Stimmberechtigte waren anwesend. Das ist ein starkes Zeichen Ihrer Verbundenheit mit unserer Gemeinde und zeigt, dass Zwingen lebt und seine Bevölkerung Verantwortung übernimmt.

Mit Ihren Wortmeldungen, Fragen und Abstimmungen haben Sie dem Gemeinderat wertvolle Orientierung gegeben. Dafür danke ich Ihnen herzlich im Namen des gesamten Gemeinderat Ihr Engagement hilft uns, die Anliegen und Erwartungen der Bevölkerung besser zu verstehen und unsere Entscheidungen darauf abzustimmen.

Die finanzielle Lage bleibt anspruchsvoll. Sie verlangt von uns allen Umsicht, Verantwortung und eine klare Prioritätensetzung. Die gutgeheissene Steuererhöhung zeigt: Wir gehen diesen Weg gemeinsam mit Vertrauen, Weitsicht und Solidarität. Gerade in Zeiten, in denen wir unterschiedliche Interessen abwägen müssen, ist dieses gemeinsame Grundverständnis entscheidend für den Erfolg unserer Gemeinde.

Besonders erfreulich ist der klare Beschluss zur Riedbrücke. Trotz der bekannten Sparzwänge haben Sie damit eine zukunftsweisende Entscheidung getroffen. Die Brücke ist ein wichtiger Schritt zur Stärkung unseres Industriegebiets und damit zur Sicherung von Arbeitsplätzen und Wirtschaftskraft in Zwingen. Dieses Ja war ein starkes Zeichen für Fortschritt und Verantwortung zugleich.

Gleichzeitig bleibt der Dialog ein zentrales Element unseres Zusammenlebens. Zwischen Bevölkerung, Schulrat und Gemeinderat soll der Austausch weiterhin offen, respektvoll und lösungsorientiert geführt werden. Mein persönliches Ziel ist es, dass wir bei allen Herausforderungen den Gesprächsfaden nie verlieren, denn gute Entscheidungen entstehen aus ehrlichem Dialog und gegenseitigem Vertrauen.

Ich lade Sie deshalb herzlich ein, sich auch künftig aktiv einzubringen an Versammlungen, in Kommissionen oder durch konstruktive Rückmeldungen. Ihre Teilnahme und Ihre Stimme sind ein wertvoller Beitrag für die Zukunft von Zwingen. Nur gemeinsam können wir gestalten, was unsere Gemeinde stark und lebenswert macht.

Zum Jahresende möchte ich Ihnen und Ihren Familien von Herzen erholsame Festtage wünschen, Zeit für Ruhe und Begegnungen – und einen guten Start ins neue Jahr. Möge 2026 ein Jahr des Zusammenhalts, der Zuversicht und der positiven Entwicklungen für uns alle werden.

Im Namen des Gemeinderats

Ermando Imondi, Gemeindepräsident